

## Kapolsek Ciracap Iptu Dudung Bersama Anggotanya Laksanakan Kegiatan di Kantor Desa

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Nov 9, 2023 - 17:22



*Kapolsek Ciracap Iptu Dudung Bersama Anggotanya Laksanakan Kegiatan di Kantor Desa*

Pada hari yang cerah ini, Kapolsek Ciracap Iptu Dudung dan anggotanya melaksanakan kegiatan silaturahmi yang hangat dengan para tokoh masyarakat di Desa Mekarmuti, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi. Acara ini tidak hanya menjadi ajang bertatap muka, tetapi juga wujud dari upaya mempererat

hubungan antara kepolisian dan masyarakat.

Dalam sambutannya, Iptu Dudung menekankan pentingnya kerjasama antara kepolisian dan warga dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. "Kehadiran kami di sini bukan hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai sahabat dan mitra bagi masyarakat. Mari bersama-sama kita jaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita," ucapnya.

Acara tersebut juga dihadiri oleh sejumlah tokoh masyarakat, termasuk AKBP Maruly Pardede, yang memberikan dukungan penuh terhadap inisiatif positif Kapolsek Dudung. AKBP Maruly Pardede menyampaikan, "Saya sangat mengapresiasi langkah Kapolsek Dudung dan anggotanya yang aktif terlibat dalam kegiatan silaturahmi ini. Hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan keamanan yang berkelanjutan."

Selain dialog yang penuh makna, kegiatan ini juga dimeriahkan dengan berbagai pertunjukan seni dan kesenian lokal yang mencerminkan kekayaan budaya Desa Mekarmuti. Semua elemen masyarakat turut berpartisipasi aktif, menciptakan suasana keakraban yang menghangatkan.

Dengan penuh semangat, Kapolsek Ciracap Iptu Dudung berharap kegiatan seperti ini dapat menjadi langkah awal dalam membangun fondasi yang kokoh antara kepolisian dan masyarakat. "Kami siap mendengar aspirasi dan masukan dari masyarakat untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi kita semua," tutupnya sambil tersenyum ramah.

Dengan demikian, kegiatan silaturahmi ini tidak hanya menjadi momentum penting dalam memperkuat hubungan kepolisian dan masyarakat, tetapi juga menciptakan jejak positif dalam membangun kebersamaan di tengah-tengah keberagaman.